Verteilaktionzum 8.12.

Gemeinsam etwas Adventliches Tun

Shoppinggedränge und Konsum





Zeit verschenken, statt Geschenke kaufen



1955 wurde das Fest "Mariä Empfängnis" aus Dankbarkeit für die wiedererlangte Freiheit nach einer Unterschriftenaktion wieder als staatlicher Feiertag eingeführt.

Vier Jahrzehnte später wurde das Ladenschlussgesetz aus wirtschaftlichen Interessen so geändert, dass die meisten Geschäfte am 8. Dezember geöffnet haben. Er gilt als einer der stärksten Verkaufstage in der Vorweihnachtszeit. Schon in der Früh drängen sich Massen von Menschen durch die Einkaufszentren.

Viele Menschen bedauern den Verlust des einkaufsfreien Feiertages aus verschiedenen Gründen: religiös motiviert oder aus Solidarität mit den Handelsangestellten, die diesen einzigen freien Feiertag in der Vorweihnachtszeit nicht mit Ihrer Familie verbringen können.

Die Katholische Aktion möchte einladen, bewusst diesen freien Tag sich selber zu schenken: zum spirituellen Innehalten, und um Zeit mit Menschen zu verbringen, die uns lieb und teuer sind. Nutzen wir diesen Tag, um uns auf das Wesentliche der Weihnachtszeit zu besinnen, auf das Fest des Friedens und der Liebe Gottes zu uns Menschen.

Verschnaufen vom Kaufen! – Dies ist die Botschaft der Infokärtchen, Plakate und Geschenksackerl. Nähere Infos & Bestellung: www.ka-wien.at/0812



Die Katholische Aktion versteht sich als gesellschaftsgestaltende, kirchliche Laienorganisation der Erzdiözese Wien und wildmet sich wirtschaftlichen, sozialen, kulturellen und politischen Fragen. Zur KA gehören: Katholische Jugend, Jungschar, Frauenbewegung, Männerbewegung, Akademikerverband – Forum Zeit und Glaube im Otto-Mauer-Zentrum, Sozialwort-TV Hochschuljugend Arbeitnehmer/innenbewegung, Diözesansportgemeinschaft, Welthaus, Umweltbüro. E.d.I.v.: Katholische Aktion der Erzdiözese Wien, Stephansplatz6/5, 1010 Wien, www.ka-wien.at